



# 七条中学校だより2020



子どもを共に育む  
京都市民憲章  
京都はくか憲章  
社会のあらゆる場で愛護し、  
行動の輪を広げましょう！

京都市立七条中学校  
令和2年7月31日(金)

第4号 夏休み！

文責：校長 太田勝

ホームページには「学校だより」をカラーで掲載しています。日々の学校の様子も掲載しています。ぜひご確認ください。

## いい汗かこう！「夏休み」



まずは健康で、安全で、元気に23日間を過ごしてください。夏休み前に立てた「計画」や「目標」を意識したり、夏休みの「宿題」を確認するためにも、毎日必ず「夏休みのしおり」に目を通すことを継続しましょう。

「夏休みの記録・夏休みの振り返り」を記入する欄もしおりにはついています。そのしおりを8/24（月）に忘れずに提出できれば、それは充実した夏休みを過ごした一つの証（あかし）になると思います。キーワードは「毎日」！！

◆◆「継続」は「習慣」となり、「習慣」は「性格」となります。◆◆

### 新しいスタイルの「生徒大会」！

7月17日には「生徒大会」を行いました。例年なら体育館に全員が集まって実施するのですが、今回は3年生と1・2年生の委員だけが体育館に集合しました。他の1・2年生は教室から「テレビ会議システム」を使い、リアルタイムで映像を視聴する方法で参加をしました。



【体育館の生徒会本部】

【教室でテレビに注目する1年生】

今回の生徒大会では「置き勉」や「ペットボトル」の使用について議論されたり、挙手による賛否をとりました。しっかりと約束やルールを守ることを前提に、今後は認めていく方向であることが確認されました。

続く「学級旗」の紹介は、事前に撮影した動画を視聴する形で進めました。それぞれのクラスの特徴ある紹介に、見ている生徒からは笑みもこぼれています。



最後に今年度のスローガンを採択して、生徒大会は大成功に終わりました。

### スローガン

「無限～高みを目指せ風雲児～」

★★「風雲児」とは・・・風雲児の「風雲」とは、竜が風と雲を得て天に昇るような勢いで、英雄・豪傑(ごうけつ)が頭角を現す好機のこと。つまり世の中の変動などに活躍する英雄的人物のことを「風雲児」といいます★★

### 保護者のみなさまへ

7/22(水)~7/30(木)の三者懇談にご来校いただきありがとうございました。明日から「夏休み」を迎えます。今年の夏休みは少し短くて、いつもとは違う夏休みとなるかもしれません。それでも、子どもたちが安全に過ごしてくれるようという願いに変わりはありません。感染症の予防に十分気をつけていただきながらも、「夏休みだからこそ、何かにチャレンジ！」そんな前向きな姿勢で23日間が過ごせたら素敵ですね。8月23日の夏休みの最終日に「いい夏休みやったね！」といえるような何かを、家族では是非、探してください。続けさせてください。お願いばかりで申し訳ありませんが、よろしくお願ひいたします。

### 1学期の朝の「こない話」！



◆七条中学校では毎朝多くの生徒が校門に立って「あいさつ」を交わしてくれています。そんな様子を見て、通勤のために学校の前を毎日歩いていらっしゃる方から「毎日、こうして校門に立って挨拶運動を続いているのは素晴らしいことですね。」と、声をかけていただきました。

◆これも朝の出来事です。いつものように校門に立って挨拶をしていると、南の方から一台のタクシーが走ってくるのが見えました。生徒が道に広がっていたので「端によけましょね」と声をかけました。後ろから来たタク

シーはゆっくり走りながら、校門付近でスピードをゆるめて、車の窓を開けられました。生徒が車の通行の妨げになったのかなあと心配してタクシーの方を見ていると、運転手さんも「おはようございます」と、気持ちのよい挨拶を交わしてくださいました。

◆朝の登校時間に、自転車にスカートが巻き付いて身動きのとれない女性の方がいらっしゃったそうです。たまたま通りかかった2年生の生徒と、K先生が手を貸して、はさみを使ってようやく巻き付いたスカートはとれたそうです。しばらくたってから、その女性からお礼の電話と、「お子さんたちは登校時間に遅れたりはしませんでしたか？」と、お気遣いの言葉もいただきました。



### ポスター制作(文化・美化・ポスター委員)

7/20・21には「合唱コンクール」に向けてのポスター制作や、練習用に使う「テッキ」の確認を行いました。ポスターは校内に掲示したり、当日の曲名などの紹介に使います。また、それ以外にも、21日には指揮者・伴奏者のオーディションを行ったり、「体育の部」の種目のエントリーも行いました。10月の実施に向けて、確実に準備が進められています。



